

Boletín Número 21
Toluca, México, a 3 de febrero de 2014.

CONTINÚA EN EL IEEM EL CURSO “LA SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO Y LA TRANSFORMACIÓN DEL CONCEPTO INFORMACIÓN”

- Carlos Díaz de la Fuente Warns, Jefe de la Oficina de Univisión Interactive Media en México, describió los conceptos, el lenguaje y las tendencias que se observan con el desarrollo de las telecomunicaciones.

Durante la segunda sesión del Curso “La sociedad del conocimiento y la transformación del concepto información”, que se imparte en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, Carlos Díaz de la Fuente Warns realizó una amplia descripción de los conceptos, el lenguaje, así como las tendencias que se observan con el desarrollo tecnológico en las telecomunicaciones y el gran potencial que aportan al trabajo periodístico.

En su exposición habló de la forma en que se encuentra configurado internet para conocer su estructura y explicó las amplias posibilidades de desarrollo, así como los diferentes modelos que ofrece para reproducir contenidos multimedia y las distintas áreas de oportunidad para llegar a un público ubicado en la red, además de la terminología y conceptos vinculados con internet.

Durante la sesión describió el lenguaje y explicó los diferentes protocolos que existen en la materia, lo que contribuye a potenciar el trabajo periodístico al mostrar las posibilidades de difusión de contenidos bajo diferentes formatos, para que esta actividad se realice de manera más eficiente.

Asimismo, refirió las tendencias que se observan con el uso de internet, modificando su uso, debido a que nuevos dispositivos como los smartphome, el iPhone y las tablets han incrementado su inserción, además de un notorio crecimiento de la banda ancha móvil y de la adopción de tecnología liderada por los países más desarrollados en donde, incluso, el video está desplazando al texto.

El Jefe de la Oficina de Univisión Interactive Media en México refirió que también hay plataformas gratuitas y componentes de bajo costo, que son algunos de los factores que han incentivado el crecimiento del sector de las telecomunicaciones, por lo que este segmento económico se va a fortalecer, pues de acuerdo con las perspectivas que se presentan en este campo, la velocidad de conexión móvil se va a multiplicar por 7 para 2017, pasando de 526 kbps a más de 3.9 mbps en promedio, además de que dos tercios del tráfico mundial de datos en 2017 será de video, lo que da una idea del grado de interconexión que se está efectuando entre los usuarios e indica hacia dónde se encamina este servicio.

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Durante el curso, que es organizado por la Unidad de Comunicación Social y por el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, Díaz de la Fuente Warns estableció un interesante diálogo con los representantes de los medios de comunicación que asisten al curso, lo que propició que se enriquecieran los temas que abordó en esta sesión.

El Curso tendrá dos sesiones más los días 7 y 14 de febrero, en un horario de 17:00 a 21:00 horas, en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social

“2014. Año de los Tratados de Teoloyucan”

Paseo Tollocan #944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, Estado de México.
(722) 275 73 00, 01800 7 12 4336 ■ www.ieem.org.mx